



VALLE DE CHALCO
SOLIDARIDAD

BOLETÍN INFORMATIVO

• 2023 •



Sigamos *Transformando* el futuro

ARMANDO GARCÍA MÉNDEZ PRESENTA ANTE LÍDERES MUNDIALES DE LA ONU

PROYECTO PARA RESCATAR EL LAGO TLÁHUAC-XICO Y ASÍ GARANTIZAR EL DERECHO AL AGUA



Valle de Chalco Solidaridad a 10 de julio de 2023

- Ante líderes mundiales en la sede de la ONU, ubicada en la ciudad de New York, el alcalde explicó el “PROYECTO EJECUTIVO PARA INCREMENTAR LA CAPACIDAD DE REGULACIÓN DE LAS LAGUNAS DE TLÁHUAC-XICO”, que busca el rescate ambiental del ecosistema lacustre, además de convertirlo en una fuente confiable de abasto de agua para está y las futuras generaciones.

En un hecho inédito en la historia de Valle de Chalco Solidaridad y por medio de la presentación de un proyecto que beneficiaría a millones de familias de la región oriente de la zona metropolitana integrada por la ciudad de México y el Estado de México, el Presidente Municipal, Armando García Méndez, acudió al HIGH-LEVEL POLITICAL FORUM 2023, organizado por las Naciones Unidas en su sede ubicada en la ciudad de New York, en los Estados Unidos.

Ante líderes mundiales, el alcalde explicó el “PROYECTO EJECUTIVO PARA INCREMENTAR LA CAPACIDAD DE REGULACIÓN DE LAS LAGUNAS DE TLÁHUAC-XICO”, que busca el rescate ambiental del ecosistema lacustre, además de convertirlo en una fuente confiable de abasto de agua.

La iniciativa, inscrita dentro de los objetivos promovidos por la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, en particular el ODS 6 (agua limpia y saneamiento), busca impulsar acciones para garantizar el acceso al agua, conservar la biodiversidad y equilibrio ecológico que representan las lagunas para la zona, así como aprovechar su potencial para alentar el ecoturismo.

ARMANDO GARCÍA MÉNDEZ PRESENTA ANTE LÍDERES MUNDIALES DE LA ONU

PROYECTO PARA RESCATAR EL LAGO TLÁHUAC-XICO Y ASÍ GARANTIZAR EL DERECHO AL AGUA



El proyecto, señaló, está orientado a la rehabilitación y saneamiento del lago Tláhuac-Xico, embalse que se abastece de agua pluvial y se ubica entre Valle de Chalco y la alcaldía Tláhuac, lo que permitiría garantizar el derecho al agua potable mediante el tratamiento de sus aguas.

Además de estas ventajas en favor del derecho al agua y su conservación, también se alentaría el turismo, la agricultura sostenible y se lograría desarrollar un importante programa de protección civil, ya que al limitarse la extracción de aguas subterráneas por pozos, se conseguiría frenar el hundimiento que afecta a la zona, considerado uno de los más altos (40 centímetros por año), aún por encima del que sufre el zócalo de la ciudad de México.

ARMANDO GARCÍA MÉNDEZ PRESENTA ANTE LÍDERES MUNDIALES DE LA ONU

PROYECTO PARA RESCATAR EL LAGO TLÁHUAC-XICO Y ASÍ GARANTIZAR EL DERECHO AL AGUA



El proyecto, señaló, está orientado a la rehabilitación y saneamiento del lago Tláhuac-Xico, embalse que se abastece de agua pluvial y se ubica entre Valle de Chalco y la alcaldía Tláhuac, lo que permitiría garantizar el derecho al agua potable mediante el tratamiento de sus aguas.

Además de estas ventajas en favor del derecho al agua y su conservación, también se alentaría el turismo, la agricultura sostenible y se lograría desarrollar un importante programa de protección civil, ya que al limitarse la extracción de aguas subterráneas por pozos, se conseguiría frenar el hundimiento que afecta a la zona, considerado uno de los más altos (40 centímetros por año), aún por encima del que sufre el zócalo de la ciudad de México.